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Ata da 19ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 24 de Abril de 2018. 2 

Às dezenove horas e quinze minutos em vinte e quatro  (24) de Abril do ano de dois mil 3 

e dezoito (2018), em Sessão Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, 4 

Estado de Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se 5 

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente interino PEDRO DOS 6 

SANTOS, Presentes as vereadoras: TEOSETE MARIA SILVA PRADO 7 

LEANDRO SANTOS, SIZIANA ALCÂNTARA CARDOSO, GEOVÂNIA DE 8 

JESUS SANTOS. Presentes os vereadores JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS 9 

SANTOS, JOSÉ HONÓRIO RODRIGUES, ALBERT BATISTA MOURA, 10 

ANSELMO ROCHA DE LIMA, MANUEL MOURA ISMERIM. Havendo número 11 

legal de acordo com o Regimento Interno desta Casa, o Exmo. Senhor Presidente em 12 

exercicio Pedro dos Santos Declara aberta a DECIMA NONA Sessão Ordinária.  13 

Senhor Presidente em exercício abre espaço a TRIBUNA LIVRE:  O Jovem JOSE 14 

DOS SANTOS (Zé corredor) saúda a todos os presentes convida o público para se 15 

fazerem presentes no dia 1° de maio dia do trabalhador na corrida em homenagem ao 16 

dia do trabalho e agradece aos vereadores que colaboraram com o evento. O Senhor 17 

Presidente solicita da 1ª Secretária da mesa a vereadora Geovânia de Jesus Santos a 18 

leitura da ORDEM DO DIA: Para Votação Ata da 14ª Sessão Ordinária realizada em 9 19 

de abril de 2018. Ata da 15ª Sessão Ordinária realizada em 10 de abril de 2018.  Oficio 20 

do SINDISAN. A seguir O Senhor Presidente Interino faz leitura do oficio o qual visa 21 

não permitir o Governador do Estado de Sergipe a não privatizar a empresa de 22 

companhia DESO ao tempo que convida o Senhor Silvio Ricardo de Sá  Presidente do 23 

SINDISAN, COHIDRO e SAAI para fazer parte da mesa o qual  informa ter 34 anos de 24 

empresa  e da peregrinação nas câmaras de todo o Estado de Sergipe “ o Brasil é o 25 

maior detector de água doce do planeta, passa sobre os lenções freáticos no Brasil onde 26 

da para manter a população por cem anos, segundo a ONU as próximas guerras será 27 

pela disputa da água. “O Senhor SILVIO da uma aula geográfica sobre a água. 28 

Comenta sobre venda da Energisa. Informa sobre futuras taxas da água que estar por vir 29 

depois de privatizada, 1998 a tarifa de água e energia era equiparada e comenta sobre a 30 

inflação do mês de março e sobre futuras privatizações. Informa também que o 31 

consumidor pode solicitar a tarifa social que custa 17,50 quem é beneficiado são 32 

famílias de baixa renda inseridas no programa do Governo Federal bolsa família ou 33 

bolsa escola, estar com as contas em dias com a DESO, pagar a taxa mínima. Recebera 34 

uma assistente social da DESO e ser analisada para está habita na tarifa social. Deixa 35 

claro que a empresa sendo privatizada não terá nem concurso. Comenta a preocupação 36 

da DESO é medida provisória se aprovada em Brasília. Solicita a este parlamento que se 37 

vier Projeto de Lei a esta casa com o teor de privatizar a DESO que não tramite na 38 

mesma. A seguir o senhor Presidente frangueia a palavra onde o vereador EUGENIO 39 

comenta sobre capacitação abastecimento da DESO em Japaratuba e o fazendeiro não 40 
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deixa prefeitura concertar a estrada que da acesso ao rio do Prata, pergunta o que fazer 41 

para inverter a situação, pergunta se a DESO colocar um hidrômetro  e pagar só o 42 

consumo: e explica. O Senhor SILVIO fala da estrutura turística que o balneário 43 

poderia ter e comenta da burocracia, deixa claro que por ser uma área particular não 44 

saber responder mais que buscará informações a direção da empresa. Da sugestão que a 45 

secretaria de ação social fizesse um levantamento de moradores de baixa renda esse 46 

dispõe de caixa d’água em casa e que a prefeitura fizesse a doação e instalar as caixas 47 

d’água. Com relação do hidrômetro é uma questão jurídica. O vereador ALBERT saúda 48 

a todos e fala da problemática da água no povoado Badajos e concorda com a sugestão 49 

do convidado nesta sessão.  O Senhor SILVIO informa que a empresa estará enviando 50 

mais dois funcionários para corrigir os vazamentos desta cidade. Explica sobre a bacia 51 

calcaria e os metais alcalinos. O vereador MANUEL ISMERIM saúda a todos os 52 

presentes e pergunta por que a empresa demora tanto para consertar os vazamentos e 53 

informa de um vazamento há dois anos e reclama sobre três caixas d’ água e vazamento 54 

acima da reciclagem de lixo em Japaratuba. O vereador EUGÊNIO contribui com o 55 

debate referente a vazamentos de caixa d’água no povoado São José com o desperdiço 56 

de água. O senhor SILVIO dá dicas que o usuário tem direito a solicitar refaturamento 57 

de conta quando na sua conta de água houver dois picos de consumo muito acima da 58 

sua media. Verificar o que ocasionou o auto consumo se for vazamento imperceptível se 59 

não for à caixa de descarga, torneira, chuveiro melhor pagar um encanador. E se o 60 

vazamento for interno debaixo do chão verificar através do contador.  Se não resolver 61 

busque a ouvidoria  da DESO. O Plenário tira duvidas e sobre as caixas d’água da 62 

cidade. O Senhor SILVIO faz ilustração com relação a vazamento. A vereadora 63 

SIZIANA faz agradecimentos ao senhor Silvio pelos esclarecimentos e fala da 64 

preocupação  de todos na não privatização da DESO. A vereadora GELVÃNIA 65 

também faz agradecimentos e se disponibiliza a está frente a defender a causa. O 66 

vereador ALBERT saúda a todos e se soma na luta contra a privatização. O senhor 67 

presidente em exercício PEDRO DA CULTURA descreve a importância do debate 68 

esclarecedor pelo senhor Silvio na noite de hoje e sobre pesquisa do professor Joaquim 69 

onde detector com alunos mais de duzentos vazamentos na cidade de Japaratuba, se 70 

compromete em levar a prefeita à sugestão da doação de caixa d’água.  Recorda a venda 71 

da ENERGIPE e teme que possa acontecer com a DESO.  E se compromete a abraçar a 72 

causa a não privatização da empresa.  Relata sobre Lei que está tramitando no congresso 73 

onde vereador não poder interferir e lamenta a falta do público nesta sessão. Sugeri um 74 

outro com o maior números de assistentes com a presença do Senhor Silvio presidente 75 

do    SINDISAN. O senhor SILVIO relata o apoio recebido pelas câmaras enviando 76 

moções de repudio ao Governador do estado pela não privatização. Informa sobre 77 

empresa terceirizada pela DESO onde seus cortes e ligações ganham por comissão e se 78 

coloca e a disposição para o próximo debate e solicita que lote este plenário para terem 79 

esclarecimento. Fala da satisfação de ser irmão do Valdione Sá que já partiu. A seguir 80 

passa para o PEQUENO EXPEDIENTE: Não havendo inscritos.  O Senhor Presidente 81 
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passa para o GRANDE EXPEDIENTE: O vereador ALBERT saúda a todos os 82 

presentes destaca  a indignação da comunidade Japaratubense a alta taxa de iluminação 83 

e solicita aos pares que se veja uma reavaliação e lamenta a falta  de explicações 84 

técnicas  e se realmente esses valores são compatíveis. E lamenta a falta de iluminação 85 

na cidade. O vereador EUGÊNIO pede um aparte e recorda Moção de Repudio ao 86 

presidente Temer. Comenta o desemprego no pais e na cidade de Japaratuba, lamenta a 87 

aprovação do projeto de iluminação publica e a população clama por baixar a taxa O 88 

vereador PEDRO DA CULTURA pede uma a parte e   fala do processo para que a  89 

ENERGISA repasse para a prefeitura, “ não devemos nos enganar faz ilustrações reais 90 

da dificuldade do município e da necessidade da cobrança de iluminação e necessidade 91 

de reduzir deixa claro concordar com o clamor do povo Japaratubense. Explana a  92 

origem do Presidente Temer. Retomando a palavra o vereador ALBERT faz explanação 93 

sobre os Royalties do município e que a prefeita veja a forma de cobrar uma taxa menor 94 

diante da crise que o povo está enfrentando. A seguir Senhor Presidente passa para as 95 

MATERIAS DA ORDEM DO DIA: Coloca em Única Votação 14ª Sessão Ordinária 96 

realizada em 9 de abril de 2018. Ata da 15ª Sessão Ordinária realizada em 10 de abril de 97 

2018 não havendo alterações as atas são aprovadas por unanimidade. O Senhor 98 

Presidente passa para os CINCO MINUTOS FINAIS: Não havendo inscritos. 99 

Encerrado os trabalhos agradece a Deus pela condução da sessão e convida a todos para 100 

a próxima sessão e não havendo mais nada a tratar, declara encerrada esta Sessão. 101 

Eu,______________________________________, secretariei e lavrei a presente Ata 102 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos presentes. Plenário da Câmara 103 

Municipal de Vereadores de Japaratuba em vinte e quatro (24) de Abril de dois mil e 104 

dezoito (2018). 105 

Presidente Interino: Pedro dos Santos_______________________________________ 106 

1ª Secretária: Geovânia de Jesus Santos_____________________________________ 107 

Demais vereadores presentes: 108 

Anselmo Rocha de Lima__________________________________________________ 109 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 110 

José Honório Rodrigues__________________________________________________ 111 

Manuel Moura Ismerim__________________________________________________ 112 

Teosete Maria Silva Prado Leandro Santos__________________________________ 113 

Siziana Alcântara Cardoso_______________________________________________ 114 

Albert Batista Moura____________________________________________________ 115 


